

Fecha: 08-03-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: **Escuelas tocopillanas suben considerablemente en el Simce**

Pág. : 6

Cm2: 154,8

VPE: \$ 128.211

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



FOTO REFERENCIAL/ARCHIVO

ESCUELAS TOCOPILLANAS PRESENTARON NOTABLES AVANCES.

## Escuelas tocopillanas suben considerablemente en el Simce

Una buena noticia se conoció al inicio de este año escolar, gracias a las escuelas República de los Estados Unidos y Arturo Prat, ambas de Tocopilla, quienes subieron considerablemente sus puntajes obtenidos en la prueba Simce del 2024.

La Agencia de Calidad de

la Educación entregó los resultados, donde la Escuela República de EE.UU aumentó 49 puntos en la prueba de Lenguaje para cuartos básicos. Registró 247 (2023) y en el 2024, 283. Y en Matemáticas, el recinto obtuvo 273, frente a los 225 logrados en el 2023, aumentando en 48

puntos.

Y la Escuela Arturo Prat tuvo un alza de 15 puntos en la prueba de Lenguaje, obteniendo 282 este año y, en 2023, 267.

Mientras que en Matemáticas avanzaron en 17 unidades, pasando de 251 (2023) a 268 (2024).

“La Escuela República de

los Estados Unidos fue la escuela que más avanzó de todo el territorio Licanabur. Entonces no es menor el puntaje que obtuvo bajo el liderazgo de su cuerpo directivo, directora y profesores”, indicó José Martínez, director ejecutivo del SLEP Licanabur. 🇨🇱